

## **Pavimentan acceso a nuevo cuartel de Bomberos**

Escrito por Comunicado

Lunes 27 de Julio de 2015 20:39

---

GUAYMAS, Son, 27 Julio de 2015.- Como parte del proyecto integral, el Gobierno Municipal inició la pavimentación con concreto hidráulico de la calle acceso al nuevo Cuartel de Bomberos y la Casa Hogar de Seguridad para Víctimas de la Violencia Intrafamiliar, a espaldas de la Comandancia de Policía.

Ricardo García Torres, director de Obras Públicas, explicó que aplicarán mil 400 metros cuadrados de concreto, previa sustitución de la red hidrosanitaria así como la colocación de la red para el hidrante que se utilizará en la nueva estación de los apaga-fuegos.

“Este trabajo forma parte del paquete de obras en la zona, incluye al Cuartel, a la Casa-Hogar y a la modernización de la prolongación del bulevar Diana Laura Riojas, que beneficiará directamente a los habitantes de los fraccionamientos Marsellas, Niza y Villas del Tular”, explicó el funcionario.

Comentó que la obra está en proceso y se prevé terminarla en un mes para ser entregada por el alcalde Otto Claussen Iberri y su esposa, Ana Sofía Rubio de Claussen, presidenta del DIF Guaymas.

García Torres señaló además que está por terminar la licitación de otras obras de pavimentación que se realizarán en el centro de la ciudad, en las avenidas 9, 10 y 11, de lo cual se tendrán noticias la próxima semana.

“Seguiremos trabajando como lo quiere el presidente Claussen, hasta el último día de la administración”, sostuvo.